



RESPONSABLE COMMUNICATION

CONSULTANTE EN DÉVELOPPEMENT DURABLE

Halima DELIMI-TSUBOUCHI

Contact

✉ hdelimi@feuinc.com

☎ +41.77.456.27.83

📍 16 rue Crespin 1206 Genève

🌐 www.linkedin.com/in/halimadelimi
49 ans, mariée, 2 enfants

Langues

- Français, langue maternelle.
- Anglais, B2.
- Arabe, B2.
- Russe, B2.
- Japonais, A2.

Compétences

- JLPT (Japanese–Language Proficiency Test)
Coto Language academy Tokyo
- Pack Microsoft Office
- Pack Adobe
- Autocad / Archicad
- Réseaux sociaux

Formation

- Working Men College London (french politics)
- Centre des Arts Décoratifs de Genève (Architecture d'intérieur)
- École des beaux-arts d'Annecy (DNAT Bâti/cadre)
- Lycée Töpffer Genève

Profil

Militante socialiste féministe engagée pour la justice sociale, l'égalité et l'écologie. Arrivée à Genève en 1993.

Après un parcours international entre la Suisse, la France et le Japon, je suis revenue m'installer durablement à Genève avec mes enfants. Investie dans les questions de logement, de transition écologique et de participation citoyenne.

Expérience professionnelle

Compagnie FEUsarl / Le Binche à Genève

2021 – aujourd'hui

- Consultante en développement durable
- Responsable communication Suisse/Japon

Création de la compagnie FEUinc à Tokyo

2005 – aujourd'hui

- Organisation d'événements culturels et festivals iauprès des ambassades de France et de Suisse au Japon.
(Tandem Paris/Tokyo, Saison-Rouge Japon, Montreux Jazz Japan, Polaris Japon, Fuji Rock Japan, Tournées Japon scène musique actuelle genevoise)

Intermittente du spectacle à Paris

1995 – 2006

- Chef décoratrice
- Ensemblière

Engagements politiques, associatifs

- Présidente FDM (Français Du Monde ADFE) Suisse
- Commissaire à la commission de la pêche -état de Genève
- Membre du conseil de fondation de la Fondetec (fond de soutien à l'entrepreneuriat) – Ville de Geneve
- Membre du bureau comité PS – Ville De Genève
- Membre des instances nationales du PS Français, Fédération des Français.es de l'étranger
- Candidate PS législatives 2024 pour les français de Suisse
- Activiste au Parti Socialiste Européen
- Membre de la coopérative "Équilibre"
- Militante Féministe et pro LGBTQI+
- Responsable communication FDM "Français Du Monde"
- Présidente antenne Japon "Fondation Danielle Mitterrand", très engagée sur le thème de l'eau

À l'Assemblée générale du Parti socialiste de la Ville de Genève

Genève, le 7 juin 2025

Chère camarade, Cher camarade,

Depuis 2023, j'ai l'honneur de siéger au Conseil de fondation de la Fondetec, un levier essentiel de la politique économique de la Ville de Genève. Ce mandat s'inscrit dans la continuité de mon engagement pour une économie locale plus inclusive, en lien avec mon parcours de créatrice d'entreprise au Japon puis à Genève.

Cette expérience m'a fait mesurer les défis concrets rencontrés par celles et ceux qui entreprennent avec peu de moyens mais beaucoup de détermination. Je pense notamment aux femmes, aux personnes issues des quartiers populaires et aux minorités, qui peinent souvent à accéder aux financements et réseaux indispensables.

Maman de jeunes enfants, je sais aussi combien il est crucial que nos politiques publiques prennent en compte les réalités de terrain, notamment les contraintes liées à la parentalité, encore trop souvent invisibilisées dans les parcours entrepreneuriaux.

Le Conseil étudie avec rigueur les dossiers des (très) petites entreprises genevoises, en évaluant leur viabilité économique, juridique, marketing, mais aussi leur dimension sociale et humaine. Mon expérience me permet d'appréhender ces enjeux avec sensibilité, au-delà des chiffres.

Avec notre majorité de gauche, nous avons pu intégrer des critères de durabilité et d'impact social dans l'analyse des projets. Défendre nos valeurs socialistes, c'est agir là où se construit l'économie de demain.

Ce mandat me tient à cœur : il est utile, formateur, et porteur de sens. Il me permet de contribuer, à mon niveau, à une Genève plus juste, solidaire et équitable.

Je vous remercie pour votre confiance et vous adresse, chère camarade, cher camarade, mes salutations fraternelles.

Halima